

Centro Empresarial Coomeva y Clínica Palma Real: Aportes al desarrollo social y a la salud en Palmira

Una construcción con diseño futurista y ambientalmente sostenible, bajo modernas concepciones del espacio público y de la integralidad en la prestación de servicios.

Con un área construida de 30 mil metros cuadrados, el Grupo Empresarial Cooperativo Coomeva inauguró en Palmira el pasado jueves 15 de septiembre, uno de los proyectos de mayor impacto social y urbanístico para esta ciudad y para el departamento del Valle del Cauca.

Se trata del nuevo Centro Empresarial Coomeva Palmira que, en un solo lugar, en una ubicación privilegiada en la ciudad y en un imponente complejo arquitectónico, pone al servicio de la comunidad valle-

caucana y de los asociados y usuarios de Coomeva, la nueva Clínica Palma Real y el Centro de Atención Integral de Coomeva, construidos no sólo con un diseño futurista y ambientalmente sostenible, sino bajo modernas concepciones del espacio público y de la integralidad en la prestación de servicios.





Con la infraestructura, la tecnología, la innovación en diseño y la integración de servicios que ofrecen el nuevo Centro Empresarial Coomeva y la Clínica Palma Real, Palmira avanza en el desarrollo de proyectos empresariales de alto impacto social y urbanístico.

La nueva Clínica Palma Real ofrece servicios de salud de nivel III de complejidad y se convierte así en una de las instituciones prestadoras de salud más completas y avanzadas del Valle del Cauca y en una de las más importantes inversiones en infraestructura

de salud en los últimos años, que le traerá beneficios a Palmira y a municipios vecinos.

El nuevo Centro de Atención Coomeva Palmira consta de un edificio de cuatro pisos donde se atenderá a los asociados de la Cooperativa y a los usuarios de las empresas del Grupo de la ciudad de Palmira y su área de influencia, por lo que albergará también las oficinas de Bancoomeva, Coomeva EPS y Medicina Prepagada, sus unidades asistenciales, la Fundación Coomeva, Coomeva Recreación y Cultura y Hospital en Casa.

En esta obra se han comprometido tecnologías limpias para su construcción y se han incorporado nuevas tecnologías para el ahorro energético, en una infraestructura arquitectónica 100 por ciento bioclimática, que cumple con los principales estándares internacionales en la materia.

El presidente ejecutivo del Grupo Empresarial Cooperativo Coomeva, Alfredo Arana Velasco, indicó que “ésta es una de las obras de mayor envergadura emprendidas por nuestra organización, especialmente por el alto impacto social, económico y urbanístico que generará en este municipio tan importante”. Agregó

que una segunda fase del proyecto, contempla la construcción de locales comerciales, consultorios, oficinas y posiblemente un gran almacén.

El Centro Empresarial Coomeva Palmira está ubicado en una de las principales vías de la ciudad, con diferentes rutas de acceso y 350 parqueaderos disponibles.

PALMA REAL, UNA NUEVA ALTERNATIVA DE SALUD PARA LA REGIÓN

Con el mismo orgullo con el cual Palmira tiene la palma real como árbol emblema de su municipio, Coomeva entrega a su comunidad esta nueva clínica, con una construcción de 11 mil metros cuadrados, en una moderna edificación de ocho pisos y diseños pensados para la seguridad, la comodidad y el confort de los pacientes, los usuarios y sus familias.

La Clínica tiene capacidad para atender pacientes con problemas de salud de alta complejidad y de otros niveles de atención, provenientes de Coomeva y de otras aseguradoras. Cuenta con médicos especialistas, además de personal de consultorios y firmas outsourcing.

El Centro Empresarial Cooमेva y la Clínica Palma Real son un privilegio del que gozan hoy Palmira y todos los vallecaucanos, gracias al esfuerzo y al trabajo cooperativo y solidario de la comunidad Cooमेva.



La humanidad, calidez y experiencia del equipo humano se combinan con equipos biomédicos de última tecnología, modernas y completas dotaciones, cómodos espacios y altos estándares de calidad en el servicio, para hacer de la Clínica Palma Real una alternativa confiable y efectiva para el cuidado de la salud de los vallecaucanos.

La Clínica ofrece un moderno y oportuno servicio de urgencias, con consultorios y salas especializadas de observación pediátrica, de adultos y de espera. Modernas y completas salas con camas de cuidados intensivos e intermedios para adultos y recién nacidos, además del cuidado personalizado de médicos especialistas y subespecialistas y otros profesionales de apoyo terapéutico, hacen que Palma Real esté a la altura de las mejores clínicas del país.

Palma Real también ofrece una excelente alternativa para tratamientos de

quimioterapia y atención integral oncológica, así como unidades de cardiología, hemodinamia y renal, entre otras. Quirófanos altamente dotados, salas de inducción y cuidados post-anestésicos garantizan la calidad y seguridad de los procedimientos quirúrgicos.

La unidad de gineco-obstetricia ofrece salas de parto completamente dotadas, cunas de recién nacidos, equipos para monitoreo fetal y materno y disponibilidad de ginecólogo y ecografía las 24 horas. Además las camas de hospitalización brindan la comodidad y atención digna para todos los pacientes.

La mejor tecnología disponible en imágenes diagnósticas está también en Palma Real, para ofrecer confiables y oportunos servicios de ecografía, mamografía, rayos X especializados, fluoroscopia, tomografía y ecografía. La Clínica ofrece un amplio portafolio en laboratorio clínico para la realización de más de 250 pruebas y exámenes de alta complejidad, así como unidad transfusional de alta seguridad y garantía de calidad.

La Clínica Palma Real coadyuvará a cubrir el déficit que en materia de servicios de salud e infraestructura hospitalaria afrontan Palmira y algunos municipios del norte del Valle del Cauca, que actualmente solo tienen cubierto el 25% de su demanda.

CENTRO DE ATENCIÓN COOMEVA

El complejo urbanístico también cuenta con un bloque de cuatro pisos para el área administrativa, donde se ubica en Centro de Atención Cooमेva Palmira, con un nuevo concepto de prestación de servicios integrados. Allí se reúnen en una sola sede todos los productos y servicios de las empresas que conforman el Grupo Cooमेva.

El presidente ejecutivo del Grupo, Alfredo Arana Velasco, afirmó que con este Centro de Atención se busca acercar aún más los beneficios de Cooमेva a todos los asociados y usuarios. También indicó que con la construcción del Centro Empresarial Cooमेva en Palmira, se quiere motivar la confianza en el futuro de nuestra región.

El Centro Empresarial Cooमेva ha generado para la ciudad nuevas vías de servicios alternativos, espacios verdes, sitios de encuentro para la comunidad, generoso espacio público, mejoramiento urbanístico en la ciudad y mayor infraestructura de servicios de salud.

Con el Centro Empresarial Cooमेva Palmira y la Clínica Palma Real, una vez más Cooमेva nos facilita la vida. 

